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18 日　敦賀西町の綱引き
　　　  ５年連続で大黒方が
　　     勝利し豊作と占われる
22 日　レジ袋の削減に向け
　　　  た取組に関する協定を締結

11 日　敦賀～釜山 定期コンテナ航路が増便
　　　  週３便体制に
20 日　航路開設に向け琿

フンチュン

春市（中国）と共同宣言

  2 日　市内のスーパー、ドラッ
　　　  グストアで一斉にレジ袋
　　　  有料化がスタート
  4 日　敦賀市水道ビジョンを策定
10 日　敦賀鉄道資料館がオープン
18 日　木崎保育園落成式
20 日　定額給付金申請受付開始
31 日　多田清太郎副市長が退任

  1 日　ごみの出し方一部変更（ビン・古紙）
  1 日　市税のコンビニ納付始まる
  1 日　花換まつり（～ 15 日）
10 日　舞鶴若狭自動車道 岩籠山トンネルが貫通
12 日　山車水引幕新調完成披露会
16 日　つるがきらめき友学舎がスタート
22 日　敦賀水産卸売市場が
　　　 新しくオープン
　　　 直売所「つるが大漁
　　　 市場」も同時オープン

27 日　献穀粟が 27 年ぶ
　　　  りに敦賀で挙行

11 日　博物館通り、お魚通りの景観形成を認定
23 日　敦賀鉄道資料館入館者１万人達成
30 日　保育園園庭芝生化事業　気比保育園とつる
　　　 が保育園で芝生を植え込み

  1 日　敦賀市消費生活センターを開設
12 日　きらめきスタジアム開設 10 周年記念日本女
　　　  子ソフトボールリーグ１部チーム招待試合
22 日　日本の陸地では 46 年ぶりとなる皆既日食
　　　 敦賀でも部分日食を観測
27 日　きらめきフェスティバル突風事故から 1 年
　　　  献花・黙祷式及び鎮魂の碑を建立

  2 日　敦賀港開港 110 周年記念式典
　　　  記念事業として敦賀湾クルーズを開催
16 日　第 60 回とうろう流しと大花火大会
16 日　敦賀気比高校が甲子園で帝京（東東京）と
　　　 対戦し 1 ー 5 で敗戦
30 日　衆議院議員総選挙・
　　　 最高裁判所裁判官国民審査

  2 日　敦賀まつり（～５日）
17 日　献穀粟抜穂式
30 日　吉田勝教育長が退任

  1 日　新教育長に下野弘喜氏が就任
  3 日　「奥の細道」敦賀サミット（～ 4 日）
  5 日　保育園園庭芝生化完成お披露目会
17 日　つるが観光物産フェア 2009（～ 18 日）
17 日　みなとオアシス全国協議会設立総会
18 日　第 30 回敦賀マラソン大会　ゲストはアテ
　　　 ネ五輪金メダリストの野口みずきさん
25 日　市文化協会創立 50 周年記念式典
25 日　青少年健全育成敦賀市民
　 　 　 会議創立 30 周年記念式典
　　

11 日　馬
ま じ ょ う

背峠トンネルが開通
15 日　大腸がん撲滅市民フォーラム

  1 日　市内の路線バスをコミュニティバスに一本化

～ 敦賀、この　　 を振り返る。 ～１年

次は2010年。

2009 年も残すところあとわずか。今年は皆さんにとってどんな１年でしたか？

ここでは、広報つるがで紹介した話題を中心に、敦賀の〝この１年〟を振り返ります。

１月 ７

８

９

10

月

月

月

月

２月

３月

４月

５月
11

12

月

月
６月

～市長への提案メール～

たくさんのご提案
ありがとうございました。
　6 月に募集した「市長への提案メール」に対し、多くのご提案（225 通）

をいただき、ありがとうございました。提案は、市長がすべて目を通し、

皆さんの生の声として市政の運営の参考とさせていただきます。今後も、

皆さんの声を参考にしていきながら、各施策に取り組んでいきますので、

なお一層のご協力をお願いします。ここでは、いただいたご提案の中か

ら、多かったものを一部ご紹介します。

　市では、市民の皆さんからのご提案やご意見などをお聞きするため、市民提案箱「アク

セス 21」を公民館や公共施設など 13 カ所に設置しています。また、ファックス（22 －

8174）や敦賀市ホームページ (http://www.city.tsuruga.lg.jp) からもアクセス 21 がご

利用できます。 【 ※ 公序良俗に反するものや誹謗、中傷は除きます】

皆さんのご意見は引き続き募集しています

敦賀駅舎改築とバリアフリー
化はどうなっているの？　

コミュニティバスの見直しを
してほしいのですが・・・。

　　　現在、市民の皆さんや来訪者の方が
　　　要望しています駅舎の改築について
は、平成 22 年度までにＪＲ西日本が施工す
る駅舎バリアフリー化整備とあわせて、駅
周辺整備構想策定委員会や議会でも検討を
重ねているところです。
　今後は、同委員会や議会、市民の皆さん
のご意見をお聞きしながら、バリアフリー
化とあわせた駅舎改築の具体化に向け、関
係機関と協議しながら、一日も早く工事に
着手できるよう取り組んでいきます。市民
の皆さんのご理解とご協力をよろしくお願
いします。

　　　以前より循環路線の所要時間が長い
　　　ことや、地域間の料金格差等につい
て、たくさんの方からご意見をいただいて
おりました。
　皆さんのご意見に基づいて、平成 21 年
12 月 1 日より、民間路線バスをコミュニ
ティバスに統合、路線を再編し、また運賃
を市内 200 円均一に設定し、試行運転を始
めました。路線再編にあたり、ご迷惑をお
かけしますが、ご理解とご協力をいただき
ますようお願いします。
　また、平成 23 年 5 月 1 日からの本格運
行に向け、さらなるご意見を募集しており
ますので、よろしくお願いします。
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